

BARRIO LA CHANA – GRANADA

Barrio con construcciones de altura media-alta, uso principalmente residencial con una zona deportiva.

Este barrio se ubica en la periferia de la ciudad, delimitado por las principales vías de acceso rodado a la ciudad por el Oeste (Carretera de Málaga y Avenida Andalucía).

El propio barrio integra lo que fué un area industrial en desaparición, quedando las vías del tren como prueba de ello y planteando ciertos problemas de aislamiento del resto de la ciudad.

Las viviendas son en su mayoría de VPO antigua, lo que explica el bloque tipo H como tipología dominante.



	Barrio Chana, Granada (España)	
Superficie de tejido (ha)	35,14	A
Edificabilidad (m2/m2)	0,46	FSI
Ocupación (m2/m2)	0,86	GSI
Relación de espacio público (m2/m2)	1,15	OSR
Altura media (en planta)	0,53	L
Densidad de red (1m)	0,016	N
Amplitud de malla (m)	125	w
Calibre de malla (m)	39,30	b
Tara %	53,65%	T

